

Amilian®

Kirschkernkissen
zur Wärme- und Kälteanwendung

Cherry stone pillow
Heating and cooling instructions

(DE) GEBRAUCHSANWEISUNG
(EN) INSTRUCTIONS

DE

Wärmeanwendung :

- **Im Backofen:**

Das Kirschkernkissen für ca. 5-10 Minuten bei ca. 130 Grad Celsius auf einem Teller auf die untere Schiene des vorgeheizten Backofens legen. Die Grillfunktion soll ausgeschaltet werden.

- **In der Mikrowelle :**

Das Kirschkernkissen bei ca. 600 Watt (mittlere Stufe) ca. 1 Minute erwärmen. Grillfunktion ausgeschaltet

- **Auf dem Heizkörper:**

Bei weniger Wärmebedarf kann das Kissen auf dem Heizkörper erwärmt werden.

Kälteanwendung:

Vor der Abkühlung des Kissens für maximal 2 Stunden in den Kühlschrank oder für maximal 1 Stunde in das Gefrierfach legen. Um Fremdgerüche zu vermeiden, packen Sie das Kissen in einen luftigen Plastikbeutel ein.

Warnhinweise

ACHTUNG: Bei der Überhitzung und Austrocknung besteht Brandgefahr. Ein Wärmekissen sollte niemals unbeaufsichtigt erwärmt werden. Beachten Sie bitte die Bedienungsanleitung Ihrer Mikrowelle und Backofen. Vergewissern Sie sich vor einer Erwärmung des Kirschkernkissens unbedingt, dass in der Gebrauchsanweisung des Herstellers der Mikrowelle oder des Backofens eine Erhitzung von Kirschkernen nicht ausgeschlossen ist.

Nicht geeignet für Kinder unter 36 Monaten, wegen Erstickungsgefahr durch verschluckte Kleinteile. Vor jeder Verwendung prüfen Sie bitte sorgfältig, dass alle Nähte unversehrt sind. Ein Kirschkernkissen ist kein Spielzeug. Lassen Sie das Kissen ohne Aufsicht von Erwachsenen nicht benutzen.

VERBRENNUNGSGEFAHR: Prüfen Sie die Temperatur des Wärmekissens bevor Sie es benutzen oder anderen Personen zur Verfügung stellen in dem Sie die Temperatur auf Ihrem Handrücken testen.

UNBEDINGT BEACHTEN:

Bitte lassen Sie das Kissen vollständig auskühlen bevor Sie es erneut erwärmen. Bei langer Erhitzung, zu hoher Leistungsstufe oder eingeschalteter Grillfunktion kann es sowohl in der Mikrowelle als auch im Backofen zu einer Überhitzung und Beschädigung des Kissens, Verbrennungen auf der Haut oder gar zu Brandschäden kommen. Auch eine extreme Unterkühlung (dauerhafte Lagerung im Tiefkühlfach) kann das Kissen beschädigen. Das Kirschkernkissen bitte nur an der Oberfläche mit feuchtem Tuch oder Schwamm reinigen.

Der Hersteller lehnt jede Haftung für Schäden oder deren Folgen ab, die durch unsachgemäßen Umgang oder fehlende Aufsicht entstehen.

Beachten Sie bitte, das Kissen ist kein medizinisches Produkt.

Amilian®

EN

Heating instructions:

- **In the oven**

Place the cherry stone pillow on a plate on the lower rail of the preheated oven for about 5 - 10 minutes at about 130 degrees Celsius. The grill function should be switched off.

- **In the microwave:**

Warm the cherry stone pillow at approx. 600 watts (medium setting) for about 1 minute. The grill function must be switched off.

- **On the radiator:**

The pillow can be heated on the radiator if less heat is required.

Cooling instructions:

For cooling, place the cherry stone pillow in the refrigerator for a maximum of 2 hours or in the freezer for a maximum of 1 hour. Place the pillow in an airy plastic bag to avoid foreign smells.

Warnings:

CAUTION: There is a risk of fire if the pillow overheats or dries out. A warming pillow should never be left unattended. Please refer to the operating instructions for your microwave and oven. Before warming up the cherry stone pillow in the microwave or in the oven, make absolutely sure that the manufacturer's instructions for use of the microwave or the oven do not rule out the heating of cherry stone or grain pillows.

Not suitable for children under 36 months due to the risk of suffocation from small parts that can be swallowed. Before each use, please carefully check that all seams are intact. With loose seams there is a risk of swallowing and suffocation. A warming pillow is not a children's toy! Do not allow the pillow to be used without adult supervision.

RISK OF BURNS: Check the temperature of the warming pillow before use or making it available to other people by testing the temperature on the back of your hand.

IMPORTANT:

Please let the pillow cool down completely before warming it up again. If the oven is heated for too long, the power level is too high or the grill function is switched on, overheating and damage to the pillow, burns on the skin or even fire damage can occur in both the microwave and the oven. Extreme freezing or cooling (long-term storage in deep freezing) can damage the cherry stone pillow.

Clean the surface of the cushion by using a damp cloth or sponge.

The manufacturer rejects any liability for damage or the consequences thereof that arise from improper use, handling or lack of supervision.

Please note that the pillow is not a medical product.

Amilian®
www.amilian.de